

令和5年11月 せとまちトーク

(市民と議会の意見交換会)

光陵中学校区

会場 原山公民館

① テーマ

学校のために地域ができること



② テーマに対してあなたが考える課題・問題点

<p><地域のために></p> <ul style="list-style-type: none">● 地域のために学校ができる事もあるのではないか <p><安全対策></p> <ul style="list-style-type: none">● 生徒が通る通学路の見守り活動について、活動に協力して頂ける保護者が少ない● 時間制限の歩行者専用道路にもかかわらず通り抜けがある。警察も手が回らない <p><小中一貫校></p> <ul style="list-style-type: none">● 小学校の統合について団地内の意見の集約が必要● 通学路の整備（児童、住民）● 原山台、萩山台、八幡台における統合に向けた地域の取り組み 児童、住民、教育委員会、学校、地域で話し合う	<p><コミュニティスクール></p> <ul style="list-style-type: none">● コミュニティスクールの運用・立ち上げメンバーの話が聞けず、事例紹介のみで、どうやって良いのか分からない● 地域と学校の活動が一部の人だけで行われており、広がりが無い● そもそも地域と学校が繋がるきっかけがない● 原山小学校の児童の移動（新郷連区、原山台連区）● コミュニティスクールによってPTAの負担が増えてくる
--	---



③ 課題●問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法）

行政	地域	その他
<ul style="list-style-type: none">● コミュニティスクールのコーディネーターがもっと発信してほしい 他の団体の負担が増えて、なり手不足になっている● 小学校統合に関する住民への説明が不十分 意見を汲んで欲しい	<ul style="list-style-type: none">● 地域の人々が生徒と一緒に活動できる場を作ること（統合した学校に図書館、ロビーなど）	<ul style="list-style-type: none">● 他の地域でPTAが無くなる…

④ まとめ

- 学校と地域との繋がりを築くため、もっと情報発信する
- コミュニティスクールについてSNSを使ってもっと情報発信する